



#GUERRERO

REPORTAN DESAPARICIÓN DE TRES PERIODISTAS

DIFUNDIERON EN
REDES UN VIDEO DE
DOS DE ELLOS

POR CARLOS NAVARRETE

E

n un video que circuló en redes sociales se observa a dos hombres que son identificados como administradores de una página de noticias en la Tierra Caliente de Guerrero, a quienes se les ve encadenados de pies y manos, y bajo presunta amenaza. También se reportó la desaparición del periodista Jesús Pintor Alegre.

Los hombres que aparecen en el video son Fernando Moreno y Alan García, de la página de Facebook *Escenario Calentano*, de quienes se desconoce su paradero. La página hizo públicas varias denuncias contra el grupo delictivo La Familia Michoacana.

Ante este hecho, periodistas de Chilpancingo exigieron al gobierno federal la búsqueda y presentación con vida de los tres comunicadores. <#>

7

• DE ENERO SE
PUBLICÓ EL VIDEO
EN REDES.